

*Il est des moments de bonheur
qui ne peuvent s'oublier.*

Après 92 ans d'une vie bien remplie, notre cher papa, grand-papa, arrière-grand-papa, parrain, oncle, cousin, beau-frère et ami :

Monsieur Ernest STETTLER

s'en est allé le mercredi 19 juillet 2023.

Sont dans la peine :

Ses enfants : Bernard et Patricia **Stettler Delvecchio** au Mont-sur-Lausanne,
Katharina Bessard-Stettler et son ami Jean-Luc **Rochat** à Yvonand,
Walter **Stettler** à Cousset ;

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Karen et Laurent **Jullier-Stettler**, Eve à Borex,
Michael et Marie **Stettler**, Isaac à Tübingen,
Julien **Bessard** et Carine **Mazenod**, Maylis, Nathan à Montmagny,
Stéphanie **Bessard**, Aby, Julie à Mézières VD et leur papa,
Mégane et Xavier **Aeby-Bessard**, Judith et Louise à Salavaux, ainsi que leur papa,
Kevin **Stettler** et son amie Nicole **Zürcher** à Salavaux,
Nadia **Stettler** et son ami Max **Weiss** à Lausanne, ainsi que leur maman ;
Ses belles-sœurs : Alice **Stettler-Rufer** à Avenches,
Georgette **Bretscher** à Moudon ;
Sa filleule et ses filleuls : Martha, Ruedi, Fredy, Andreas ;
Ses amis joueurs de cartes.

Le culte d'adieu aura lieu au temple de Cotterd, le lundi 24 juillet à 14h, honneurs à 14h30.
Ernest repose à la chapelle funéraire Marc-Aurèle à Avenches.

Un merci particulier au Dr Stauffacher et ses assistantes, à l'ensemble du personnel du CMS d'Avenches ainsi qu'à Jacks et aux personnes de l'immeuble qui l'ont entouré.

Un don peut être adressé à la Société de Musique la Lyre, à Avenches

IBAN CH46 0900 0000 1002 3300 7

ou au CMS d'Avenches IBAN CH34 0900 0000 1000 3592 5.

Adresse de la famille : Katharina Bessard-Stettler, R. de la Moutonnerie 2, 1462 **Yvonand**.